



さくらほのぼのメール

感謝の気持ちをもった出来事、嬉しかったことや感動したこと、「ありがとうの気持ち」を他の皆さんに伝えてみませんか。

11月16日(木)ギャラリーカフェ ラルゴにて
皆で歌おう “手話マイン(宮山島圭エム)

歌(丘光世先生)ピア(平井由美エム)
カラネット(平井歌姫エム)による

コンサートを耳聴きに出掛けました。

会場には多勢の人、全員参加で楽しい時間を過ごす事が出来ました。

音楽の力は素晴らしいなあと新たに感じた瞬間でした。

本当にどうもありがとうございました。

今月12/18. 日曜のディオロスマリンでのことです。
友人と一緒に耳聴く予定です。

メールの約束

- ① このメールは、感謝の気持ちを伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ② 掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。





さくらほのぼのメール

感謝の気持ちをもった出来事、嬉しかったことや感動したこと、「ありがとうの気持ち」を他の皆さんに伝えてみませんか。

区民の皆様へ

桜区誕生 20 周年を迎えた令和5年、皆様方のおかげをもちまして、区役所では、区民ふれあいまつりの大盛況をはじめ、20周年記念事業などの様々な取組に大きな成果があった1年であり、厚く御礼申し上げます。

来年も、職員一同、桜区の住みよいまちづくりに一層の努力をしてまいりますので、引き続き、皆様のお力添えを賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

令和5年12月18日 桜区長 安部健一

メールの約束

- ① このメールは、感謝の気持ちを伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ② 掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。





さくらほのぼのメール

感謝の気持ちをもった出来事、嬉しかったことや感動したこと、「ありがとうの気持ち」を他の皆さんに伝えてみませんか。

令和2年、誰にとっても想定外の新型コロナウイルスが発生しました。今まで普通に行っていた行動が制限され、イベントは中止になり、初めての経験に随分戸惑いました。

そして、令和5年5月に新型コロナウイルスが5類感染症に分類され、それ以降はほぼ制限なく日常生活が送れているように思います。

今思うと、令和2～4年はコロナ禍でしたが人数や行動に制限がある中でも避難所運営委員会の所長を中心として避難所開設・運営訓練を実施していただきました。災害はいつ起こるかわからないからコロナ禍だからといって中止にはできないという区民の皆様の熱い思いからだったと思います。

常日頃から防災に取り組んでいただいている方々に改めて感謝申し上げます。

今年1年も大変お世話になりました。ありがとうございました。桜区役所総務課職員

メールの約束

- ① このメールは、感謝の気持ちを伝えるものです。否定的なメールを掲示することはできません。
- ② 掲示板は、伝言板ではありませんので、単なる伝言、会員募集、イベント紹介、尋ね人などの掲示はできません。

